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令和３年第２回臨時会
日程：８月 12 日

◎：全員賛成　○：賛成多数　×：反対多数

結

果

掲
載
ペ
ー
ジ

傍聴人数 ０人　議会中継視聴回数 94 回 (11/22 現在 )

【専決処分】※専決処分の承認を求めるもの

令和３年度一般会計補正予算（第５号）
　当別町議会議員補欠選挙等に係る費用を増額したもの ○ －
和解及び損害賠償額の決定について
　車両損傷事故について、損害賠償額を定め和解した専決処分の承認を求めるもの ○ p.10

【補正予算】

令和３年度一般会計補正予算（第６号）
　4,023 万円を増額し、総額を 154 億 4,495 万円とするもの ○ p.10

討 論論

令和３年第３回定例会
日程：９月 14 日～９月 28 日

◎：全員賛成　○：賛成多数　×：反対多数

結

果

掲
載
ペ
ー
ジ

傍聴は制限　議会中継視聴回数 1,130 回 (11/22 現在 )

【議員提案】

コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方税財源の充実を求める意見書 ○ －－
国土強靱化に資する道路の整備等に関する意見書 ○ p.19

【専決処分】※専決処分の承認を求めるもの

令和３年度一般会計補正予算（第７号）
　感染防止対策協力支援に伴う費用を増額したもの ○ －－

【報告】

株式会社 tobe の令和２年度決算及び令和３年度事業計
画に関する書類の提出について
　地方自治法第 243 条の３第２項の規定により提出するもの

○ －－
【人事案件】

教育委員会委員（佐
さ さ き

々木 成
しげやす

尉 氏）の任命について
　同氏が任期満了になるため再任するもの

○ －－
【補正予算】

令和３年度一般会計補正予算（第８号）
　8,313 万円を増額し、総額を 155 億 6,696 万円とするもの ○

p.11
～

p.12

令和３年度介護保険特別会計補正予算（第１号）
　2,778 万円を増額し、総額を 16 億 7,593 万円とするもの ○ －－

【条例】

当別町個人情報保護条例の一部改正
　デジタル庁設置法の施行等に伴う条例の一部改正 ○ －－
当別町行政手続における特定の個人を識別するための番
号の利用等に関する法律に基づく個人番号の利用及び特
定個人情報の提供に関する条例の一部改正
　行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に
　関する法律の一部改正に伴う一部改正

○ －－

【契約】

一体型義務教育学校木質バイオマスボイラ設置工事請負
契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

○ －－

19 線橋橋梁長寿命化修繕工事請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

○ －－
【決算認定】※下記２議案は令和２年度各会計決算審査特別委員会へ付託

令和２年度各会計歳入歳出決算認定について
　一般会計、国民健康保険特別会計、下水道事業特別会計、介護保険特別会計、
　介護サービス事業特別会計、後期高齢者医療特別会計の決算認定を求めるもの

付

託

p.6
～
p.9

令和２年度当別町水道事業会計決算認定について
　水道事業会計の決算認定を求めるもの －－

【委員会報告】

令和２年度各会計決算審査特別委員会報告
　付託された案件を「原案のとおり認定すべきものと決定した。」と報告 ◎ p.5

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス
新議長に 髙

たか
谷
や

茂
しげる

議員

　６月 30 日に後藤正洋前議長が議

員を辞職して以降、議長は空席と

なっていましたが、８月 12 日の臨

時議会の中で議長選挙が行われ、髙
谷茂議員が議長に選出されました。

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス
佐
さ

藤
とう

 立
たつ

 元議員が当選

　７月 18 日に行われた当別町議会

議員補欠選挙において、佐藤立元議

員が当選されました。その後、総務

文教常任委員会、議会広報特別委員

会の委員に選任されました。

代表質問 決算審査 委員会 一般質問 議案の審議結果

　

議
案
の
審
議
結
果　

臨
時
会

・
定
例
会
で
は
、
討
論
や
採
決
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

こ
こ
か
ら
は

国土強靱化に資する道路の整備等に関する意見書

コロナ対策を最優先すべき
道路の新設より老朽化などへの
対応が必要。何よりもコロナ対
策を最優先すべき。

鈴木議員不採択すべき

稲村議員採択すべき

持続的な地域のために必要
ポストコロナを見据えた新たな
未来に向けて取り組みを加速す
ることが必要。

【賛否が分かれた採決の公表】

櫻
井

佐
々
木

佐
藤

西
村

五
十
嵐

鈴
木

山
﨑

秋
場

澁
谷

山
田

古
谷

稲
村

島
田

岡
野

欠 採 採 採 採 不 採 採 採 採 欠 採 採 欠

※議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。
※「採」は採択すべき。「不」は不採択すべき。
　 「欠」は欠席。
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●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

代表質問 決算審査 委員会 一般質問 議案の審議結果

議会ＩＣＴ化推進へ向けて

　当別町議会では、ICT 化推進に向けてペーパーレスシ

ステムの導入を検討しています。

　10 月８日（金）と 22 日（金）に、タブレットを使っ

てデモンストレーションを開催しました。システムを提

供する企業からの説明を受け、実際にタブレットで資料

を閲覧したり、メモを取るなどの体験を行いました。

　今後の導入に向けて、費用対効果や業務の効率化、ど

のような活用ができるのか慎重に検討していきます。

デモンストレーションの様子

【請願・陳情】

《令和３年第２回定例会 ( ６月 ) 総務文教常任委員会へ付託》
北海道への「核のごみ」持ち込みに反対する意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 新日本婦人の会当別支部 支部長 佐藤 美智子 他４団体
　[ 紹介議員 ] 当別町議会 議員 澁谷 俊和、議員 鈴木 岩夫

採
　
択
－－

《令和３年第２回定例会 ( ６月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
当別町西当別風力発電事業の白紙撤回を求める意見書の
採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 新日本婦人の会当別支部 支部長 佐藤 美智子 他４団体
　[ 紹介議員 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

継
　
続

p.21

《令和３年第２回定例会 ( ６月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
高齢者医療費２倍化導入の撤回を求める意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 公益社団法人北海道勤労者医療協会
　　　　　 当別社員支部 支部長 今野 一三六 他４団体
　[ 紹介議員 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

不
採
択

p.20
討論①

《令和３年第２回定例会 ( ６月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
「地域を活性化し、若者が地元でくらせる！全国一律最低
賃金制度の創設を求める意見書」の採択を求める陳情書
　[ 提出者 ] 札幌地区労働組合総連合 議長 赤坂 正信

不
採
択

p.20
討論②

《令和３年第３回定例会 ( ９月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
新型コロナ禍による米危機の改善を求める意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 当別町農民同盟 委員長 堀 梅治 他４団体
　[ 紹介議員 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

継
　
続
－－

《令和３年第３回定例会 ( ９月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
西当別風力発電事業（風車建設）の中止を求める意見書
採択についての陳情書
　[ 提出者 ] 風力発電を考える当別町民の会
             　呼びかけ人代表 手代木 隆二

継
　
続

p.21

《令和３年第３回定例会 ( ９月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
石狩市厚田区聚富・望来と石狩市八幡町高岡八ノ沢及び
当別町西当別風力発電事業に反対する陳情書
　[ 提出者 ] 厚田区有志 福岡 幸一 他２名 他３団体

継
　
続

p.21

高齢者医療費２倍化導入の撤回を求め

る意見書の採択を求める請願書

討 論論

国庫負担と富裕層負担を増やして
負担軽減するには、国庫負担を
元に戻し、大企業や富裕層から
応分の負担を求めるべき。

鈴木議員採択すべき

現役世代の負担軽減を
高齢者医療費が現役世代の健康
保険組合を圧迫。改正により負
担軽減が見込まれている。

【賛否が分かれた採決の公表】

櫻
井

佐
々
木

佐
藤

西
村

五
十
嵐

鈴
木

山
﨑

秋
場

澁
谷

山
田

古
谷

稲
村

島
田

岡
野

欠 不 不 不 不 採 不 不 不 不 不 不 不 不

山田議員不採択すべき

①

「地域を活性化し、若者が地元でくら

せる！全国一律最低賃金制度の創設を

求める意見書」の採択を求める陳情

討 論論

今こそ最低賃金引き上げを
経済が落ち込んでいるからこそ
大幅に最低賃金を引き上げ、地
域格差を是正することが必要。

まずは経済回復に全力を
引き上げは現実的でない。地域
経済や雇用を守るため、国は財
政支援に早期に取り組むべき。

【賛否が分かれた採決の公表】

櫻
井

佐
々
木

佐
藤

西
村

五
十
嵐

鈴
木

山
﨑

秋
場

澁
谷

山
田

古
谷

稲
村

島
田

岡
野

欠 不 不 不 不 採 不 不 採 不 不 不 不 不

※議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。

※「採」は採択すべき。「不」は不採択すべき。

　 「欠」は欠席。

島田議員不採択すべき

②

※議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。

※「採」は採択すべき。「不」は不採択すべき。

　 「欠」は欠席。

鈴木議員採択すべき
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産業厚生産業厚生
常任委員会常任委員会

天候に恵まれ農作物は順調に生育

8/31 町内所管事務調査

　北海道バイオマスエネルギー発電所、水稲や大

豆の生育状況、西当別小学校チップボイラなどを

視察し、事業者や石狩農業改良普及センター、担

当課から説明を受けました。

北海道バイオマスエネルギー発電所（樺戸町）

水稲のほ場（蕨岱）

西当別小学校チップボイラ（太美町）

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス
（仮称）石狩郡当別町西当別風力発電事業の中止や白紙撤回を求める

請願・陳情が提出されています

代表質問 決算審査 委員会 一般質問 議案の審議結果

　民間事業者による風力発電事業が計画され

ており、当別町では上当別から弁華別にかけ

て風車の建設が予定されています。しかし、

風車建設は自然環境や生活環境へリスクを与

えるなどの理由で、事業の中止や撤回を求め

る旨の請願、陳情が３件提出されました。

　これらの請願・陳情は、６月と９月の定例

会で産業厚生常任委員会へ付託され、委員会

では、事業者説明会を聞いてから審議を進め

ることとし、継続審議となりました。

　なお、10 月、11 月にも同様の陳情 2 件が

提出されています。
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議会のうごき（令和３年８月～令和３年 11 月）

８月 11 日

12 日

31 日

９月  ７日

９日

14 日

15 日

16 日

17 日

21 日

22 日

24 日

27 日

総務文教常任委員会 産業厚生常任委員会

議会運営委員会 議員協議会

第２回臨時会 議員協議会

会派代表者会議

産業厚生常任委員会町内所管事務調査

議会運営委員会

総務文教常任委員会

議会運営委員会 議員協議会 第３回定例会

総務文教常任委員会

産業厚生常任委員会

第３回定例会 議員協議会

令和２年度各会計決算審査特別委員会

令和２年度各会計決算審査特別委員会

第３回定例会

第３回定例会

9 月 28 日

10 月  8 日

19 日

22 日

11 月  5 日

9 日

16 日

17 日

22 日

24 日

25 日

30 日

令和２年度各会計決算審査特別委員会

第３回定例会 議員協議会

議会広報特別委員会

議員協議会

議会広報特別委員会

議員協議会

議会広報特別委員会

議会広報特別委員会

議会広報特別委員会

産業厚生常任委員会

会派代表者会議

総務文教常任委員会 産業厚生常任委員会

議会運営委員会 議員協議会

第３回臨時会

議会運営委員会

　表紙のコンテンツを変えました。表紙を見て質問
の中身が分かるようにしました。いかがでしょう 
か。紙面改善に向けて引き続き努力してまいりま 
す。9 月定例会は、町長選挙を受けての議会とな 
りました。各会派の代表質問と一般質問も、まち 
づくりの焦点について質すものとなっており、読み 
ごたえがあると思います。また、令和２年度の町の 
予算の使われ方について検証する決算審査特別 
委員会もあり、ボリュームある誌面となっています。 
皆様の納めた税金が適正に支出されていたでしょ
うか。参考にしていただきたいと思います。

　議会広報特別委員会　副委員長　鈴木　岩夫

編　　集　　後　　記

議会広報特別委員会
委 員 長　五十嵐　信　子

副委員長　鈴　木　岩　夫

委　　員　佐　藤　　　立

委　　員　佐々木　常　子

委　　員　櫻　井　紀　栄

議場での傍聴について

　新型コロナウイルス感染症拡大防止のた

め、議場の傍聴を制限しています。ご協力を

お願いします。また、インターネット中継も

行っているので、インターネット環境のある

方は、可能な限りそちらをご利用ください。

傍聴席を制限

ご意見ご感想をお寄せください

議会事務局　

 〒 061-0292　石狩郡当別町白樺町 58 番地 9

 TEL 0133-23-3247　FAX 0133-23-4474

 E-mail　gikai@town.tobetsu.hokkaido.jp

　議会だよりの編集について、ご意見・ご感

想がありましたら、下記連絡先へご連絡くだ

さい。今後の参考とさせていただきます。

予定　12月７日(火)～12月14日(火)

内容　補正予算、一般質問など

傍聴　本会議や委員会も傍聴できます。

令和３年 12 月定例会のご案内

※日程が決まり次第ホームページへ掲載します。

　本会議と常任委員会の

ライブ中継や録画配信を

インターネットにより配

信しています。詳しくは、

ホームページをご覧くだ

さい。

議会インターネット中継


